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Industriales piden frenar la 
ley en vez de cuota regional 
Dicen que cuotas ofrecidas para el jurel y la merluza en la zona no serán una solución definitiva. 

Pablo Martínez Tizka 
cronicaMestrellaconce.cl 

escadores industria- 
p les de la región res- 

pondieron a la pro- 
puesta del gobierno de 
aumentar la cuota del ju- 
rel y de la merluza en la 
zona, en donde señalaron 
queno sería una solución 
concreta y aseguraron 
que lo mejor sería retirar 
la suma urgencia del pro- 
yecto de Ley de Fraccio- 
namiento. 

Juana Silva, presidenta 
de la Federación de Sindi- 
catos de Trabajadores de 
la Industria Pesquera (Fe- 
sip) Biobío, dijo que “cre- 
emos que esta no es una 
solución concreta, es una 
mera especulación, por- 
que no se puede asegurar 
una mayor cuota del re- 
curso, porque no es deci- 
sión del Gobierno. Lo que 
se espera es que, en la pró- 
xima reunión de la Orga- 
nización Regional de Pes- 

ca (ORP), una organiza- 
ción intergubernamental 
y multinacional, el Comi- 
té Científico aumente la 
cuota global de captura 
del jurel. Aunque hay 
buenas probabilidades, 

habrá que esperar”. 
Aseguró que “la solu- 

ción concreta que pedi- 

  

AGENCIA UNO. 

senadores de la región 
indicaron sus pareceres 
respecto a la Ley de 
Fraccionamiento. 

fraccionamientos. Dicho 
lo anterior, creo que el 
principio rector del frac- 
cionamiento de las distin- 

tas pesquerías debe ser el 
maximizar el empleo en 
la región, ya que ése es el 
gran desafío que tenemos 
como tal en el corto y me- 
diano plazo”. 

En tanto, el senador 
Gastón Saavedra mani- 
festó que “la Ley de Frac- 
cionamiento no puede 
ser que apunte a contra- 

SINDICATOS PESQUEROS INDUSTRIALES INDICARON QUE CON ACTUAL PROYECTO NO SUBSISTIRÁN. marcha de lo que está 

mos es que se retire la su- 
ma urgencia de la discu- 
sión del proyecto en el Se- 
nado y que los senadores 
resuelvan echar por la 
borda las indicaciones 

presentadas por diputa- 
dos ideológicamente com- 
prometidos. No podemos 
subsistir con las actuales 
cuotas que están hoy en el 
papel”. 

Juan Carlos González, 
presidente del Sindicato 

de Capitanes de Pesca de 
la Región del Biobío, indi- 
có que “seabordó en la re- 
unión con el ministro res- 
pecto al fraccionamiento 
de la merluza en apoyo a 
los compañeros, pero la 
solución se está generan- 
do a nivel regional cuan- 
do la cuota de la merluza 
es macrozonal”. 

Añadió que “se está 
tratando de poner una 
cuota de un 57% de no se 

proponiendo el Ministe- 
sabe de qué fracción, en- — rio de Economía para le- 
tre Ñuble y Biobío. Cre- vantar un plan de gene- 
emos que es peligroso y ración de empleo en la 
que contradice la actual — región”. 
legislación”. Añadió que “lo que de- 

El senador Enrique  biera ocurrir acá es que 
van Rysselberghe indicó haya una cuota global, 
sobre la Ley de Fracciona-— que se mantengan los tér- 
miento que “ahora empie- minos que existen. Es de- 
za su discusión y estudio — cir, que el sector indus- 
en la Comisión de Pesca — trial se quede con 24 mil 
del Senado, donde lo más — toneladas y quela diferen- 
seguro es que se realicen — cia sea para el sector arte- 
cambios a los diversos sanal”. 

  

Capacitan y financian a 
emprendedores locales 
“Yo Emprendo Fortalece” 
es el nombre de un pro- 
grama ejecutado por Ci- 
dere Biobío (financiado 
por la Municipalidad de 
Santa Juana, Essbio y 
Cmpc) que tiene por obje- 
tivo promover, capacitar y 
financiar a emprendedo- 
res de la comuna. Son $15 

millones a repartir entre 
20 emprendimientos for- 
malizados. 
“Este tipo de iniciativas 

genera una sinergia entre 
el mundo público y el pri- 
vado, y estamos convenci- 
dos que así debemos en- 
frentar los desafíos eco- 

nómicos locales, sociales y 
ambientales delos territo- 

rios donde estamos pre- 
sentes”, comentó la sub- 
gerente de Relación con la 
Comunidad de Essbio, Pa- 
mela Molina. 

“Por primera vez en Santa 
Juana tenemos un pro- 

yecto que involucra dos 
empresas en colaboración 
con el municipio, que vaa 
permitir ir en ayuda del 
comercio establecido de 

huestra comuna”, añadió 
el encargado del Departa- 
mento de Fomento, Co- 
mercio y Turismo del mu- 
nicipio, Yerald Arrigada. 

“Que lleguen estas ini- 
ciativas a la comuna nos 

es de gran ayuda, pues 
son tiempos difíciles, 

    
ACTIVIDAD SE DESARROLLA EN LA COMUNA DE SANTAJUANA. 

donde emprender es dia-— Las fichas de postulación 
riamente un desafío”, hasta el 15 de noviembre 

afirmó Hugo Peña, co- — para luego comenzar con 
merciante local. la capacitación.   

     
ACTIVIDAD EN ANDALIÉN. 

Mejoran señaléticas 
desitios habilitados 
como balnearios 

El Ministerio de Bienes 
Nacionales está fiscali- 
zando losaccesos alas 
playas y arreglando lasse- 
ñaléticas dañadas. Esta 
vez mejoraron la del Río 
Andalién, porel sector de 
Aguade la Gloria. “Nos 
vandalizaron este letrero y 
lohemos cambiado con 
unanueva gráfica, conun 
nuevo diseño mucho más 
bonito y más asequible. 
Estála resolución legal 
que autoriza el libre acce- 
soaestelugar” dijoel se- 
remi de Bienes Naciona- 
les, Eduardo Pacheco. 

CEDIDA. 

  

EL PERSONAL DE SALUD. 

Forman a monitores 
especializados en la 
prevención del suicidio 

26 profesionales dela 
salud mental delaregión, 
quese desempeñan en la 
Autoridad Sanitaria, los 
servicios desaludeinsti- 
tuciones de educación su- 
perior, participaron, en 
Aiep Concepción, dela 
“Formación de entrena- 
dores de Gatekeepers pa- 
rala prevención del suici- 
dioenlacomunidad”, pro- 
cesoformativo de 24 ho- 
ras pedagógicas, acargo 
del Minsal, que tuvo como 
objetivofortalecerla de- 
teccióntemprana yla pri- 
'mera respuesta anteel 
riesgo de suicidio.
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